Años más tarde vino la colegiación obligatoria; ello no cambió para nada la marcha de la entidad. Habiendo número suficiente de colegiados en Barcelona Capital, para cubrir las necesidades apuntadas, no era preciso preocuparse de nada más. Muchos médicos han ejercido durante años sin pertenecer al Colegio. A los compañeros del resto de la provincia se les extendía el nombramiento de colegiado, pero no se les cobraba la cuota correspondiente. Había que tener número suficiente de votos por correo para continuar en la Directiva durante ;17 años!

En este estado las cosas, la clase Médica, ve que los obreros, agrupándose, constituyen una fuerza con la que consiguen algunas justas reivindicaciones, y en el Congreso de Metges de Llengua catalana, que se celebró en Tarragona, surge la idea de agrupar a todos los Médicos residentes en Cataluña en una sociedad, en la que ingresados voluntariamente, constituida legalmente y sin las trabas de la oficialidad sería posible luchar en defensa de nuestros intereses por nadie atendidos, supliendo la incuria de los que a ello estaban obligados. Gracias a ellos (nunca se lo agradeceremos bastante) nació la benemérita institución del Sindicato, al que sólo juzgo como entidad profesional.

П

ME ENROLAN EN LA TRIPULACION DEL NUEVO NAVIO Y NOS LANZAMOS AL ABORDAJE

Paso por alto los inevitables tanteos e incidentes hasta el primer vagido del nuevo ser. El dificilisimo fenómeno de aglutinación entre clase de tan feroz individualismo, se verifica por fin, con toda fortuna, gracias a la abnegación de un puñado de hombres de buena voluntad, y también, y en buena parte, merced a la buena preparación del terreno hecha por el Colegio con su labor negativa.

El Sindicato de Médicos nace más potente y vigoroso de